

15 erfolgreiche Jahre

Wohngenossenschaft „Neuer Weg“ eG
feierte eine besondere Generalversammlung



Gera (NG). Die diesjährige Generalversammlung der Wohngenossenschaft „Neuer Weg“ eG zur Feststellung des Jahresabschlusses 2010 war anders als sonst. Die Genossenschaft hatte drei Partner eingeladen und zum Auftakt traf der erste Aufsichtsratsvorsitzende der Genossenschaft, Herbert Vanino, mit seiner Feststellung „Die Genossenschaft ist 15 Jahre jung – nur wir sind 15 Jahre älter geworden“ direkt ins Schwarze.

15 Jahre sind seit der Gründungsversammlung im Theatersaal vergangen. Der Wohnungsbestand wurde umgebaut, saniert und fit für die Zukunft gemacht. So konnten Aufsichtsrat und Vorstand über eine positive Entwicklung in den letzten Jahren berichten.

Gäste des Rahmenprogramms, für das die Hobby-Modellbau-Genossenschaftsmitglieder verantwortlich

zeichneten, waren der Verein Thüringer Arbeitsloseninitiative e.V., die gemeinnützige GmbH Reha Stadtroda und der Schiffmodell-sportverein. Neben Musik, echt Thüringer Versorgung und einer Armada toller Modellschiffe (siehe Foto) lockten kunstfertige Bastelarbeiten und eine Tombola die Geraer auf das Gelände der Geschäftsstelle. Siegfried Heinrich aus der Walter-Gerber-Straße hatte sich kurz entschlossen auf seinen Motorradoldtimer gesetzt und war mit der MZ ETS 150 zur Generalversammlung gekommen.

„Der Dank der Genossenschaft gilt ihren alten und neuen Mitgliedern und den Vereinen und Initiativen, die immer eng mit ihr verbunden waren. Wir wünschen allen Glück für die nächsten 15 Jahre“, sagte Vanino abschließend.

Foto: WG „Neuer Weg“ eG